



## PAN confía en frenar la Reforma Judicial en el Senado y acusa a Morena de ignorar suspensiones judiciales



**CDMX a 6 de septiembre, 2024.-** El Partido Acción Nacional (PAN) ha expresado su confianza en que la oposición en el Senado logrará frenar la polémica reforma al Poder Judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. La diputada Noemí Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, destacó que, a pesar de que la reforma fue aprobada en la Cámara de Diputados el pasado 3 de septiembre, en el Senado podría encontrarse con un “bloqueo de contención” que impida su avance. Luna Ayala enfatizó la importancia de mantener los contrapesos que garantizan la democracia y elogió el activismo de ciudadanos, estudiantes y trabajadores que se han manifestado en defensa de la independencia del Poder Judicial. La diputada mencionó que aún es posible detener la reforma mediante amparos y destacó la reciente suspensión definitiva otorgada por la jueza Martha Magaña López, la cual busca frenar las reformas mientras se analiza si vulneran los derechos humanos.

La diputada del PAN expresó su solidaridad con los grupos de la sociedad civil que han alzado la voz en defensa de la división de poderes y las libertades democráticas. Señaló que la reforma no busca mejorar al Poder Judicial, sino que es una represalia del Ejecutivo contra la institución por haber limitado su poder en diversas ocasiones.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pan-confia-en-frenar-la-reforma-judicial-en-el-senado-y-acusa-a-morena-de-ignorar-suspensiones-judiciales/>